

Werkskalibrierschein

Factory calibration certificate



Messumformer-Typ:	Auftragsnummer:	
<i>transmitter type:</i>	<i>job no.:</i>	
Serien-Nr.:	Referenzgerät:	
<i>serial no.:</i>	<i>reference unit:</i>	
Messbereich:	Prüfnorm, Temperatur:	
<i>temperature range:</i>	<i>testing device, temperature:</i>	
Ausgangssignal:	Serien-Nr.:	
<i>output:</i>	<i>serial no.:</i>	
Genauigkeit:	PTB-Zertifikat:	
<i>accuracy:</i>	<i>PTB certificate:</i>	
Kalibrierdatum:	Umgebungstemperatur:	
<i>date of calibration:</i>	<i>ambient temperature:</i>	

1st point <i>reference value</i>	2nd point <i>actual value</i>	Abweichung <i>deviation</i>

Die Kalibrierung erfolgte bei den angegebenen Umgebungsbedingungen mit einem "Referenzstandard" nach einem Referenz-
Prozess der Vorgesetztheit in Anlehnung an die Normen des Temperatur-Transfer und nach der PTB 98.

The calibration was carried out in the "reference temperature" with a "reference standard" in accordance with the standard process of
the reference temperature transfer of PTB 98.

Die Angaben zur Messgenauigkeit beruhen auf den Ergebnissen der Messverfahren und denen der
Kalibrierungsgenauigkeit nach PTB 98. Die Messwerte beziehen sich auf einen abgerundeten Erweiterungsfaktor von 100 %.
Die Messunsicherheit beträgt 1:100.

The specified measurement uncertainty is the average of the uncertainty of the measurement method and the uncertainty during the calibration. The measured
value refers to the reference value of 100 %. The measurement uncertainty is 1:100.

Bei grosser grosser Messgröße, kann eine grossere Messgenauigkeit, unter Beachtung eines nach DIN EN ISO 9001:2000 zertifizierten
100-fachen, gültig kalibrieren und auf nachfolgende Transfer zu verifizieren ist.

At great great values, the above mentioned measuring system, following a 100-fold certified DIN EN ISO 9001:2000, is also calibrated and can be used
100-fold to achieve results.

Hinweis: Dieses Zertifikat wurde automatisch erstellt und ist ohne Unterschrift gültig.
Note: This certificate has been generated automatically and is valid without signature.

An grosser grosser

Kalibrierung in 1000-facher
Genauigkeit
Abweichung: 1:1000 (1000:1)

www.ifm.net

Tel.: +49 (0)52 14400-1111

Upozornění

Kalibrační certifikát je nutné objednat společně se senzorem.

Příslušný senzor je dodáván společně s kalibračním certifikátem.

Pozdější objednávky jsou možné pouze v případě, že je snímač v okamžiku návratu v čistém stavu.

V internetové verzi datového listu je v záložce "Ke stažení" k dispozici vzorový certifikát.